



Herrera anuncia cien millones de euros de inversión en las universidades hasta 2020

El presidente de Castilla y León fija como una de las prioridades «impulsar» la contratación de investigadores postdoctorales



El presidente Juan Vicente Herrera junto a Daniel Hernández e Ignacio Galán, ayer. EFE

SALAMANCA. El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, anunció ayer que el Gobierno regional invertirá más de cien millones de euros hasta 2020 para apoyar la investigación en las universidades de la Comunidad.

En su discurso de inauguración del curso en la Universidad de Salamanca, Herrera marcó como objetivo la «mejora de los recursos humanos y la atracción de talento», para obtener el «máximo pro-

vecho de las infraestructuras» universitarias.

Los cien millones de euros que anunció el presidente se destinarán a estos fines entre los años 2014 y 2020, con la prioridad de «impulsar» la contratación de investigadores postdoctorales y fomentar «la participación de investigadores en convocatorias nacionales e internacionales».

En su intervención al inaugurar el curso, que comenzó reconociendo la «crudeza de la grave crisis»,

Herrera alabó la gestión económica que han realizado las universidades de Castilla y León y que han hecho que el sistema universitario de esta Comunidad «sea uno de los menos endeudados de España».

Juan Vicente Herrera se mostró «moderadamente optimista» ante la «situación financiera de las universidades en el inmediato futuro» y les lanzó un mensaje para el futuro: «no podemos repetir los errores y los excesos del pasado».

El presidente de la Junta de Cas-

tilla y León y el rector de la Universidad salmantina coincidieron en señalar la necesidad de disponer de «los mejores docentes».

Juan Vicente Herrera recordó que se pidió al Gobierno central «eliminar o cuando menos flexibilizar la tasa de reposición del 10 por ciento» y Daniel Hernández Ruipérez reconoció que la Universidad de Salamanca ha perdido, desde 2010, «un 10 por ciento del profesorado, unos 250, y un 10 por ciento de funcionarios».

El presidente de la Junta también hizo hincapié en que «no parece prudente» que la sociedad «financie, de manera ilimitada», títulos universitarios «que despiertan el interés de muy pocos alumnos, con escasa empleabilidad y a veces repetidos en los diferentes campus».

Herrera destacó como «muy importante» la transferencia del conocimiento de las universidades a las empresas, por lo que la Junta de Castilla y León «trabaja actualmente en elaborar un nuevo Plan de Transferencia del Conocimiento para el periodo 2015-17» y que pondrá «el énfasis» en la «coordinación de esfuerzos y búsqueda de sinergias» y en la «atracción de fondos del sector privado».

Durante el acto institucional el rector salmantino, Daniel Hernández Ruipérez, denunció «la fuga de cerebros» de Castilla y León y opinó que el actual «mecanismo de financiación» va «en contra de la eficiencia, la excelencia y la competitividad de la Universidad». Criticó además del sistema de becas del Ministerio de Educación «que rompe el principio de igualdad de oportunidades en el acceso a la educación superior».

Hernández Ruipérez denunció «la asfixiante situación normativa» que les «constriñe a sistemas de gobernanza ineficaces». También censuró el «uso interesado de las posiciones en los rankings de las universidades españolas», además de considerar que se «olvida» que el «nivel de financiación pública de las universidades que ocupan los primeros puestos multiplican por varios enteros el de las nuestras».

EFE